

Carlos Albornoz fait partie nulle avec le plus fort de ses adversaires au Young Master



La Havane, 7 mars, (RHC).- Le Cubain Carlos Albornoz a terminé par la nulle la partie avec le plus fort de ses adversaires au Young Master des échecs. Il s'agit de Noël Studder, le Suisse leader du tournoi.

L'armistice a été signé au terme du 22e mouvement. Le flambant champion national des échecs est descendu à la sixième place du classement du tournoi.

Invaincu, Noël Studder accumule maintenant 7 points et s'est détaché ostensiblement du peloton.

Carlos Albornoz a quant à lui encaissé sa première défaite mardi et accumule 4 points seulement après une victoire et six parties nulles.



Radio Habana Cuba